



Tätigkeitsbericht 2019

Berufspolitische Fortbildung und Stipendien für Medizinstudierende

Die Friedrich-Thieding-Stiftung widmet sich der Förderung von Forschung, Lehre und Erwachsenenbildung auf allen Gebieten des Gesundheitswesens und insbesondere der ärztlichen Berufsausübung.

Berufspolitische Seminarreihe (BPS)

- 98. BPS – Frühjahr 2019 – 3 Wochenenden- insgesamt **79 Teilnehmer**
- 99. BPS – Herbst 2019 – 3 Wochenenden – insgesamt **65 Teilnehmer**

Hartmannbundstipendium 2018/2019

- Jährliches Stipendium in Höhe von 250,00 € monatlich
- Sponsoring durch die Bank Alpinum Liechtenstein
- 28 Bewerbungen (14 Studenten, 14 Studentinnen)

Stipendiaten:

- Antonia Viazis, 7. FS, Universität Witten-Herdecke
- Thomas Alexander Campbell-James, 7. FS, Technische Universität München

Vorstand:

Herr Klaus Rinkel - Vorsitzender

Herr Klaus-Peter W. Schaps – stellvertretender Vorsitzender

Herr Prof. Dr. med. Volker Harth – Beisitzer

Kuratorium:

Herr Dr. Stefan Schröter -Vorsitzender

Herr Dr. Jörg Hermann – stellvertretender Vorsitzender

Frau Dr. Esther Freese (BÄK)

Herr Peter Schlägell (apoBank)

Herr Timmy Klebb.(DÄV)

Geschäftsleitung

Herr Dr. Michael Vogt

Mit Aufwendungen und Erträgen in der Höhe von 70.464,64 € ist der Haushalt der Friedrich-Thieding-Stiftung zum 31.12.2019 ausgeglichen. Das unveräußerliche Stiftungsvermögen beträgt 410.000,00 €. Darüber hinaus verfügt die Stiftung über ein zweckgebundenes Vermögen in Höhe von 132.796,90 €.

Die Koordination der Stiftungsarbeit und des Seminarangebotes der Friedrich-Thieding-Stiftung erfolgt im Referat „Stiftungen und Seminare“ beim Hartmannbund, mit der Leiterin Frau Johanna Heinrichs und Frau Christiane Eckelt im Sekretariat.